
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage erläutert die Bürgermeisterin, dass durch das angestrebte Konzept nur geringfügige 

zusätzliche Haushaltsmittel für Mietzahlungen benötigt werden. 

 


